

BOLETÍN DE PRENSA

Hoy Agentes de Cultura Ambiental se "toman" el barrio Girardot para realizar "Materiales al Parque"

Bucaramanga, viernes 26 de abril de 2013: Hoy se lleva a cabo en el barrio Girardot la primera jornada de recolección de elementos denominada "Materiales al Parque", actividad que será liderada por los Agentes de Cultura Ambiental del Área Metropolitana de Bucaramanga.

A partir de las 8 de la mañana, los 75 hombres y mujeres que anteriormente eran reconocidos como cuidadores de parques, se "tomarán" el barrio Girardot para recolectar elementos susceptibles de ser recuperados e

impartir capacitación a los habitantes del sector sobre reciclaje.



Consuelo Ordóñez de Rincón, Directora del AMB e impulsora de este proceso en compañía del Alcalde de Bucaramanga Luis Francisco Bohórquez y la Gestora Social Glenys Pedraza Santamaría, explicó que "Materiales al Parque hace parte de las actividades contempladas en el nuevo convenio para que nuestros parqueros se conviertan en Agentes Integrales de Cultura Ambiental, es decir personas que además de las tradicionales labores de limpieza y embellecimiento, realicen capacitaciones sobre reciclaje que formen nuevos ciudadanos y ayuden a mejorar las condiciones del entorno".



BOLETÍN DE PRENSA

Nathaly Ariza Obregón, Coordinadora del Programa de Parques del AMB informó que la actividades de hoy se realiza con la colaboración de la Junta de Acción Comunal, la comunidad educativa, el centro de salud y los grupos de la tercera edad con el propósito de que los habitantes del barrio lleven los elementos que ya no usen en sus hogares como muebles, colchones, electrodomésticos y toda clase de materiales que pueden ser reutilizados y recuperados.

"Tanto con las personas que lleguen al parque, como con los residentes en los edificios y conjuntos residenciales localizados en los alrededores, los Agentes de Cultura Ambiental entregarán charlas en temas como selección en la fuente, depósito de materiales, beneficios para los hogares e impacto sobre el medio ambiente", sostuvo Ariza Obregón.